



Das Kulturressort der Stadt Graz, die Flughafen Graz Betriebs GmbH und die Kulturvermittlung Steiermark laden zum Besuch der Ausstellung

INSIDE – OUTSIDE

Florin Asei, Sophie Bäuchl, Moritz Mittelbach, Max Nemecek, Jörg Rath, Daniela Schwarz, Marina Stiegler, Marlene Stoisser, Sarah Stoisser, Herwig Tollschein, Edin Zilkic

In dieser Ausstellung zeigen Künstler:innen des Ateliers Randkunst Graz gemeinsam mit Künstler:innen aus der Region ihre Arbeiten. Die Werke setzen sich mit den Barrieren zwischen inside und outside auseinander und suchen diese aufzuweichen. Wer bestimmt, wer drinnen und draußen ist? Wem dienen diese Zuschreibungen? Die teils im kooperativen Schaffen entstandenen Werke eröffnen einen Raum, der einlädt, gewohnte Perspektiven und Positionierungen zu hinterfragen. Randkunst wurde von LebensGroß (ehemalig Lebenshilfen Soziale Dienste) ins Leben gerufen, um begabte Menschen mit Behinderung in der Umsetzung ihrer kreativen Visionen zu begleiten.

ERÖFFNUNG Dienstag, 26. November 2024, 18:30 Uhr

Zur Eröffnung spricht Tanja Gurke, Grazer Kunstverein

ORT Galerie am Flughafen Graz, Abflug-Terminal, 1. Stock

ZEIT 26. November 2024 bis 2. Februar 2025



kulturvermittlung.org
+43 316 8724931

Cover: © Jörg Rath

LebensGroß

RAND
KUNST



kulturvermittlung
steiermark

FLUGHAFEN GRAZ
- und so nah ist die Welt.

GRAZ